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Réunion Conseil Municipal 

Compte-rendu du 29 janvier 2021 
 

Présents : Maurice Bettant, Aurélie Borel, Lionel Ravier, Pierre Cochonat, Céline Baudry,  

Gaëlle Muttoni, Jean-Luc Pluot, Jonathan Vericel, Sandrine Scalise,  

Chantal Lemerre, Marc Cavagnis, Annick Sansoë et Stéphanie Gerbier.  

Katia Astier (secrétaire). 

Absent excusé : David Fernandez 
 

 Début de réunion à 18h30 

Pouvoir : David Fernandez à Lionel Ravier 

M. le Maire nous fait lecture de l’ordre du jour.   
 

Approbation du compte rendu du dernier conseil municipal (le 25 janvier 2021) : adopté à l’unanimité 

 

Ordre du jour 

 

Secrétaire de séance : Stéphanie Gerbier, en direct via un vidéoprojecteur pour validation collective 

Délibération portant instauration du RIFSEEP 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une décision 

pour l’instauration du RIFSEEP. 

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 
 

 

Délibération concernant l’organisation de la semaine scolaire (rythme et horaires) 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une décision 

concernant l’organisation du rythme et horaire de la semaine scolaire.  

La mairie aura 2 voix lors du conseil d’école. 

A l’unanimité, les membres du conseil municipal, décide le maintien de la semaine à 4 jours ainsi que les 

horaires actuels. 

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 

 

Délibération : C.C.B.S : Avenant n°1 convention groupement de commandes pour la réalisation des 

schémas directeurs d’eau potable et d’assainissement. 

M. Cochonat Pierre informe le Conseil Municipal que contrairement à ce qui était prévu dans la 

convention initiale, compte-tenu de l’impossibilité d’imputer comptablement l’opération en 

investissement pour les membres du groupement, compte-tenu également de l’impossibilité faite à la 

CCBS de facturer uniquement le reste à charge de l’opération aux communes il est proposé de conclure 

un avenant à la présente délibération. La subvention sera envoyée simultanément avec la facture (reste 

à charge pour la commune de 6 732€). 

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 
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Questions et informations diverses 

 

Devis d’aménagement des conduites d’eau 

La commission travaux choisira le devis adéquate après étude des 4 devis reçus. Le choix des travaux 

se fera aussi en fonction du budget en priorité le chemin du Frêne. Les subventions ont été demandées.  

 

Préparation réunion du personnel 

Pour la réunion du 4 éfvrier 2021, la commission du personnel se réunira en visio-conférence. 

Une réunion d’échange avec tous les agents est programmée un samedi matin. 

 

 

 L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est close à 21h. 

 
 

 Prochain conseil municipal le mercredi 24 février 2021 à 18h30. 


